



Le sourire est la qualité des présidents. Hervé Detrey (à g.) et Floriano Tamarri.

Beau cadeau pour le TC Epalinges

Les courts ont fait peau neuve

Pour fêter dignement les 35 ans du club, les cinq courts ont subi leur troisième lifting en trois décennies. Après le green set, le gazon synthétique, le Wimbledon soft, la terre battue synthétique s'est imposée.

«Comme c'était l'année de Federer, on a voulu aussi que ce soit l'année du TC Epalinges», dit d'emblée en riant le président Floriano Tamarri.

Il est vrai que 2009 est une année de grand cru pour ce tennis club situé, dans un cadre idyllique et tranquille, en lisière de forêt. Nouveau président, courts flambants neufs et 35 bougies à souffler pour l'anniversaire du club, sans oublier le Tournoi des Jars (le mâle de l'oie, emblème de la commune) qui fête ses dix ans.

Non négligeable, la plupart des membres fondateurs sont encore actifs sur les terrains. Gare à qui leur piquera leur court, pour leur double hebdomadaire, le lundi soir à 18h! «Cela fait plaisir de voir que l'am-

biance est toujours aussi conviviale que les premiers jours. Cela démontre que toutes les équipes des comités qui ont suivi ont su maintenir ce climat», lance d'un sourire, en entrant dans le club-house, Hervé Detrey, premier président à avoir tenu les rênes du club.

Une moyenne stable à 350

Quelques 300 membres ont fait les premiers échanges en 1974. Les belles années ont vu jusqu'à 550 membres, mais ces dernières années ont compté une moyenne stable à 350, dont deux tiers de juniors. «Il faut dire qu'avant la crise les gens n'hésitaient pas à payer la cotisation, même s'ils ne mettaient jamais les pieds ici, juste histoire de faire partie du

club. On pouvait alors estimer que sur 500 membres, il y en avait environ 200 qui jouaient régulièrement», explique Floriano Tamarri. Et de poursuivre: «Aujourd'hui les gens font plus attention à leurs dépenses, la plus grande partie des 350 membres est active».

La relève est assurée, une centaine de jeunes joueurs âgés de 10 à 15 ans fréquentent l'école de tennis estivale. Seraient-ils motivés par le fait que Timea Bacsinszky a tapé ses premières balles au TC Epalinges? Pour les curieux... on ne l'a pas revue depuis l'an dernier...

Motivés par les interclubs

«Nous ne sommes pas allés chercher des joueurs ailleurs pour nos équipes d'interclubs. Nous sommes très fiers, car notre équipe hommes en ligue C n'est composée que par des membres du club», chuchote le président.

Les joueurs d'Epalinges sont motivés. Les interclubs regroupent 4 équipes juniors, 3 équipes hommes (dont deux en première ligue) et 2 équipes dames.

Les membres du club n'hésitent jamais à prendre leur raquette pour participer aux tournois internes.

Mais pourquoi donc les équipes adverses aiment-elles revenir au TC Epalinges?

En déambulant derrière le club-house, j'ai découvert un magnifique four à bois... destiné aux soirées pizza! Je crois bien que cela doit être pour le quatrième set, qui se joue sur la terrasse, attablé devant une délicieuse pizza, que les adversaires reviennent!

Le président met les mains à la pâte. Floriano Tamarri, le plus italien des Vaudois, n'hésite pas à embaucher trois membres pour venir l'aider à pétrir ses 20 kilos de pâte à pizza. «Cela représente une quantité pour environ 65 pizza, mais je peux de toute manière congeler la pâte s'il en reste. Le four est notre bijou, notre responsable technique, Serge Bissat, est attiré à l'allumage. Comme il faut le faire chauffer bien en avance, étant donné qu'il habite juste à côté, c'est lui qui est devenu le spécialiste!»

Eugenie Kummer

Rédaction vaudoise

Eugenia Kummer
ennajenny@yahoo.fr